



9月度「スカパー! サヨナラ賞」受賞選手が決定! セ・リーグはギャレット・ジョーンズ選手（読売ジャイアンツ） パ・リーグは細谷圭選手（千葉ロッテマリーンズ）

スカパー! は、セントラル、パシフィック両リーグが制定する月間「スカパー! サヨナラ賞」の9月度受賞選手に選ばれたギャレット・ジョーンズ選手（読売ジャイアンツ）の表彰式を本日10月7日（金）に、細谷圭選手（千葉ロッテマリーンズ）の表彰式を10月5日（水）に行いました。

スカパー! では、プロ野球を盛り上げるべく、2012年に制定された月間「スカパー! サヨナラ賞」に協賛しています。本賞は月間を通じて最もインパクトのあるサヨナラ打を放った選手を両リーグから1名ずつ選出し、スカパー! よりトロフィーと賞金30万円をお贈りします。

10月7日（金）、9月度の受賞選手に、セ・リーグはギャレット・ジョーンズ選手（読売ジャイアンツ）、パ・リーグは細谷圭選手（千葉ロッテマリーンズ）が発表されました。細谷圭選手（千葉ロッテマリーンズ）は発表に先駆け10月5日（水）に、ギャレット・ジョーンズ選手（読売ジャイアンツ）は発表同日に表彰式を行い、両選手へトロフィーと賞金の30万円を贈呈しました。また、ギャレット・ジョーンズ選手（読売ジャイアンツ）の表彰式にはスカパー!プロ野球PRアンバサダーの倉持明日香さんが登場し、プレゼンターを務めました。

なお、受賞式の模様は、後日、スカパー! YouTube公式チャンネルでご覧いただけます。

「スカパー! YouTube公式チャンネル」 <https://www.youtube.com/user/skyperfectv>



「受賞選手コメント」

ギャレット・ジョーンズ選手（読売ジャイアンツ）

このような賞をいただけて、とても光栄に思います。いいピッチャー相手に一振りでも試合をひっくり返して、勝利を決定づけられたことは、私にとって有意義な一打になったと思います。チームメイトから受けた手荒い祝福も特別ですし、大きな歓声や球場の雰囲気も心地よかったです。クライマックスシリーズは厳しい戦いになると思いますが、本拠地でできるメリットを活かして頑張りたいと思います。クライマックスシリーズもファンの皆さんの応援が必要ですので引き続きよろしくお願い致します。

細谷圭選手（千葉ロッテマリーンズ）

サヨナラの場合で打席に立つ機会もあまりないので、こういう結果が出たことは素直に嬉しいです。おいしい場面だったので「決めてやろう」というのと同時に、「アウトになるならゲッツーは避けたい」と思っていました。クライマックスシリーズは、上2つが本当に強いチームですが、短期決戦で分が全くない、というわけではないので、もう一度チームが一つになって、一戦必勝で取り組んでいきたいです。ゲームセットまで選手も気を抜くことなく一生懸命プレーしますので、是非これからも宜しくお願い致します。

■受賞プレー概要

セントラル・リーグ ギャレット・ジョーンズ選手（読売ジャイアンツ） 初受賞

ギャレット選手は、9月22日（木）東京ドームで行われた対中日ドラゴンズ23回戦、2対3で迎えた9回裏、二死一塁の場面で中越えサヨナラ本塁打を放ちました。

この試合、ギャレット選手は初回チャンスで打席に立つと、先制点となるレフト前2点タイムリーを放ちました。しかし、味方投手が相手打線に逆転を許す展開となり、試合は2対3とリードを許したまま最終回へ。二死一塁でギャレット選手に打席が回ると、1ボールからの2球目をバックスクリーン左へ叩き込み、起死回生の一打でチームに勝利を呼び込みました。ギャレット選手は、この試合の全打点をあげ、翌日からの3位横浜 DeNA との直接対決に勢いをつける活躍を見せました。巨人の外国人選手の逆転サヨナラ本塁打は、2006年の李承燁選手以来、10年ぶりとなります。

パシフィック・リーグ 細谷圭選手（千葉ロッテマリーンズ） 初受賞

細谷選手は、9月24日（土）QVC マリンフィールドで行われた対オリックス・バファローズ24回戦、3対3で迎えた10回裏、無死走者満塁の場面でレフト前へサヨナラ安打を放ちました。

この日の千葉ロッテは初回到1点を先制したものの、5回、6回の失点で逆転を許しました。1対3と2点を追う状況で迎えた9回裏は、一死一塁から中村選手の2点本塁打で同点に追いつき延長戦へ突入。10回裏は、加藤選手の安打、角中選手の二塁打、デスパイネ選手の故意四球で満塁とし、途中出場の細谷選手が、1ボール1ストライクからの3球目をレフト前へ打ち返し、チームは今季7度目のサヨナラ勝利を記録しました。細谷選手のサヨナラ打は入団11年目で初めて。この日、千葉ロッテは3位を確定させ、球団史上初の2年連続クライマックスシリーズ進出を決定しました。

「スカパー! プロ野球 PR アンバサダー倉持明日香さんコメント」

東京ドームの大歓声の中、ホームに帰ってくるギャレット選手は最高にカッコ良かったです。明日から始まるクライマックスシリーズもギャレット選手のホームランに期待しています。受賞おめでとうございます。

■月間「スカパー! サヨナラ賞」とは

月間「スカパー! サヨナラ賞」は、月間を通じて最もインパクトのあるサヨナラ打を放った選手に贈られる賞として2012年に制定されました。スカパー! は2006年シーズンから「プロ野球セ・パ両リーグ公式戦全試合、プレイボールからゲームセットまで放送」（※トップ&リレー、録画放送を含む）を掲げています。「試合終了最後の1球まで真剣勝負をお届けするスカパー!」から多くのファンに、プロ野球中継最大の魅力を伝えることができ、それがプロ野球界発展の一助となると考え、本賞へ協賛しています。また、同様の趣旨のもと2009年シーズンから、レギュラーシーズンを通じて最も劇的なサヨナラ本塁打、またはサヨナラ安打を放った選手に贈られる賞として「スカパー! ドラマティック・サヨナラ賞 年間大賞」を制定しています

公式サイト：<http://baseball.skyperfectv.co.jp/sayonara/>

リリース情報は、こちらのサイトにも掲載されております。「スカパー! エンタメ情報館」 <http://blogs.skyperfectv.co.jp>